



## Clinique « Bon Secours » à ARRAS

Le site de la clinique Bon Secours, proche de la Préfecture d'ARRAS a été restructuré et réhabilité par Pas-de-Calais Habitat avec un objectif de mixité intergénérationnelle, et comporte :

- 59 Logements sociaux
- 10 studios réservés à une association d'enfants trisomiques en semi indépendance (un reportage TV a été fait récemment sur cette initiative)
- Une crèche avec halte-garderie sous couvert de la préfecture toute proche
- Des bureaux sur 2 plateaux à RdC
- Une surface commerciale de proximité
- Des espaces communs type salons accessibles à tous au RdC

<b>LIEU :</b>	Arras (62)
<b>MAÎTRE D'OUVRAGE :</b>	Pas-de-Calais HABITAT
<b>ARCHITECTE :</b>	Nada Breitman (Paris)
<b>MISSION :</b>	Loi MOP de Base
<b>SURFACE :</b>	13 500 m <sup>2</sup>
<b>MONTANT DES TRAVAUX :</b>	13 000 000 € HT
<b>ANNÉE DE LIVRAISON :</b>	2011

(intergénérationnelle)

- Une ancienne chapelle transformée en espace culturel
- Un parking souterrain sur 2 niveaux

Cet ensemble complexe respecte l'ensemble des réglementations applicables aux logements et ERP de 5e catégorie (PMR-Sécurité incendie-Thermique-Acoustique).